

# *¿Democracia? Productor de Víctor Hugo fue botado junto a otros colegas*

---



*por Paquita Armas Fonseca*

Este miércoles trascendió que Julián Capasso, el productor del programa en que trabajaba Víctor Hugo Morales, fue botado por filmar el momento en el que despedían al mejor narrador de fútbol de Iberoamérica.

Si la noticia del lunes fue el despido de Víctor Hugo Morales, de Radio Continental, y el martes tuvo lugar la nutrida concentración en apoyo al reconocido periodista en la Plaza de Mayo, este miércoles trascendió que Julián Capasso, el productor del programa, fue botado por filmar el momento en el que despedían al mejor narrador de fútbol de Iberoamérica.

Capasso dijo: «Me presenté a trabajar hoy a las siete en Radio Continental, como hago todos los días desde el 1 de marzo de 2012, coloqué el dedo índice en el sistema de ingreso digitalizado y la puerta no se abrió. Inmediatamente el personal de seguridad privada de la radio, hoy reforzado con el triple de personas de las que hay habitualmente, me anunció que tenía prohibido el ingreso a la emisora. SIN

PRE AVISO. SIN JUSTIFICACIÓN. SIN TELEGRAMA ENVIADO (sic)».

También declaró a El Destape que «tomar esas imágenes y que quede registrado para la prosperidad los rostros de los gerentes que cometieron el atropello cometido a Víctor Hugo y al periodismo es la más grande medalla profesional de mi vida y ya la tengo colgada a los 27 años».

Además de Capasso, otros despachos dan cuenta de que «la embestida no es solo contra Víctor Hugo, sino contra su equipo y los periodistas más afines a su pensamiento: al humorista Adrián Stoppelman, Cynthia García y la histórica productora Fabiana Segovia, se sumó Matías Canillán, el periodista deportivo que encabezaba las transmisiones de Competencia cuando Morales no estaba».

Mientras, su eminencia Mauricio Macri aseguró que «son totalmente falsas» las acusaciones que lo vinculan con el despido de Víctor Hugo Morales, a quien tildó de «fanático kirchnerista», y sostuvo que su gobierno no «opina» sobre la situación de periodistas.

Subrayó que: «En lo que hace a Víctor Hugo, como en cualquier caso, este gobierno tiene una enorme tarea para llevar a cabo en los compromisos que hemos asumido, con lo cual no estamos dedicados a ver qué periodista trabaja o en qué programa. No es nuestra tarea, no opinamos».

¡Y que me hablen de democracia Macri, el grupo Clarín, los esclavos de Radio Continental!... Si tuvieran la más mínima dignidad, restituirán a Morales a su programa y al resto de su equipo, luego que miles de argentinos se dieron cita para apoyar al periodista que, por defender su independencia editorial, ha rechazado plazas muy bien remuneradas, como cuando rechazó cifras siderales en 1991 que le ofrecieron conducir el noticiero de Canal 9 y el de Telefe.

En la Plaza, rodeado de hombres y mujeres solidarios, donde confesó «ser un tímido que siempre ha hablado a través de los micrófonos y no tiene la costumbre de pararse frente a una multitud como la que ahora coreaba su nombre en la Plaza de Mayo», con serenidad y convicción dijo: «No tienen derecho a echar a esa gente. Quiero pedir por los trabajadores echados del Senado de la Nación. Por la gente de la ciudad de La Plata, por los trabajadores apaleados por una represión que quieren ocultar, y por eso tratan que no haya un periodismo desobediente».

Y puntualizó: «Tratan que no haya un periodismo desobediente. Hay que luchar contra las grandes corporaciones, contra el poder real. Lo más maravilloso de estos años es que por fin hemos aprendido. ¿Qué nos ha dado el Grupo Clarín? Nos ha dado una mentira tras otra».

(Tomado de CubaSí)

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/81313-democracia-productor-de-victor-hugo-fue-botado-junto-a-otros-colegas>



**Radio Habana Cuba**